

## TENIS

# Miguel Casal vuelve a vencer en el Fernando de la Calleja

El competidor vigués derrotó con comodidad al lucense Adrián Salgado en sólo dos mangas

El tenista vigués Miguel Casal cumplió con los pronósticos y se adjudicó el título de la LTV Copa Calleja, que se celebró durante toda la semana en las instalaciones del Casino Ferrolano Tennis Club. Casal derrotó en la final al jugador lucense Adrián Salgado por un tanteo de 6-3 y 6-2.

## REDACCIÓN FERROL

En el partido final de la competición, el vigués Casal, primer cabeza de serie, se enfrentó al lucense Adrián Salgado, segundo preclasificado. Ambos habían llevado trayectorias un tanto dispares en la competición. Así, mientras que Casal tuvo más problemas de los previstos para pasar algunas rondas —tuvo que recurrir al tercer set en cuartos de final y en semifinales sudó para ganar el primer set a Jorge Vázquez—, Salgado solventó todos sus enfrentamientos en dos mangas, el de semifinales ante el único representante local que había todavía en competición que era el joven Chema Pantoya.

Sin embargo, en el encuentro de ayer, Casal fue el claro domina-

## SUPERIORIDAD

El tenista olívico sólo encontró resistencia en el primer set del partido, pero en el segundo resolvió

por y sólo en el primer parcial encontró algo de resistencia por parte de su rival. De todas formas, la mayor solidez del tenista olívico le hizo ganar la primera manga por un tanteo final de 6-3.

**Reacción** > En el segundo set se esperaba la reacción del lucense Salgado, pero Casal demostró su superioridad y se hizo incluso con más facilidad con la victoria por un parcial de 6-2. De esta manera, el deportista vigués se hizo con la victoria en una competición que ya ha ganado en muchas ocasiones a lo largo de los últimos años.

Al final del partido se llevó a cabo la entrega de trofeos a los ganadores de la Copa Calleja y una despedida para los participantes, acto que contó con la presencia del primer teniente de alcalde, Juan Fernández, y del concejal de Deportes, Leopoldo Ibáñez.



Casal demostró su superioridad en el partido de ayer

LUS POLO

## TAMBIÉN

## Jorge Vázquez jugará por el título en Redes

Miguel Casal y Jorge Vázquez serán los protagonistas de la final de la primera edición del Open Coinasa de tenis en pista rápida, que se celebra en las instalaciones del Club Tennis de Redes. El competidor vigués derrotó en la semifinal

disputada ayer a Yago Fernández, que se retiró por molestias físicas después de perder el único juego que se disputó en este partido. En la segunda semifinal, en cambio, Jorge Vázquez, clasificado de la previa, dio la sorpresa al derrotar a Adrián Salgado, segundo cabeza de serie, por 6-3 y 6-1. Hoy, a partir de las 11.30 horas, se disputa la gran final de esta competición.

## ATLETISMO

# Paz logra el pase a la final de 200 del Estatal

María Morado, también del Sierra-Narón, terminó novena en el concurso de disco

## REDACCIÓN FERROL

La pequeña representación que Ferrolterra tiene en esta oportunidad en el Campeonato de España juvenil que se celebra en Ourense cruzó ayer el ecuador de su participación con el concurso de los dos integrantes del Sierra Narón, Samuel Paz y María Morado.

Paz renunció finalmente a la carrera de los 100 metros lisos para concentrarse únicamente en la de los 200, debido a que la proximidad entre las eliminatorias de ambas habría hecho peligrar los resultados en su mejor prueba, la del doble hectómetro —en la que aparece con la quinta mejor marca del cuadro—.

De esta forma, en la sesión matinal del torneo que está teniendo

La lanzadora de martillo del Ría Ferrol-Concepción Arenal, Silvia Rivas, inicia hoy su participación en este certamen

lugar en Ourense, el participante del Sierra corrió en las series de calificación, pasando a semifinales al finalizar en tercera posición en su tanda. Ya por la tarde tuvo que emplearse más en las eliminatorias pero obtuvo una plaza en la cita decisiva por las medallas que tendrá lugar hoy. Al igual que en el ranking previo al Campeonato

de España, Paz Cidoncha aparece en la línea de salida con la quinta mejor marca de todos los corredores, lo que le pone las cosas complicadas de cara a obtener una medalla. La final de los 200 metros masculina está prevista que tome la salida hoy a las seis de la tarde.

Su compañera en el Sierra Narón María Morado participaba en el concurso de lanzamiento de disco, en el que aparecía con el noveno mejor registro a priori de todas las participantes. A pesar de que no realizó su mejor prueba, Morado consiguió retener esta posición y finalizar novena, aunque no logró igualar la marca con la que se presentaba a este Campeonato de España.

Además de la participación de Samuel Paz en la final de los 200 metros, la jornada de hoy tendrá además interés para el otro club de atletismo de la comarca, el Ría Ferrol, puesto que su única representante en el cuadro saldrá hoy al tarrán. Se trata de la lanzadora de martillo Silvia Rivas, que consiguió la marca mínima de participación en la cita. Sin embargo, su registro es la más baja de todo el concurso y está casi quince metros por debajo de lo que ha marcado este mismo año la principal favorita para hacerse con la victoria, Marta Bernard —45,37 metros—, lo que aleja a la ferrolana de los puestos de podium y la hará concentrarse en mejorar su registro.

## TENIS DE MESA

# El Narón fue undécimo por equipos en el Nacional alevín

## REDACCIÓN FERROL

Los tenistas del Círculo de Narón Yera Varela, Jorge Estévez y Daniel Yáñez han culminado con la undécima posición su participación, en lo que al cuadro por equipos se refiere, en el Campeonato de España alevín, que ha reunido a casi una treintena de conjuntos en Granada desde el pasado miércoles.

Los de Ferrolterra lograron de forma holgada el pase a la siguiente fase al ser primeros de su grupo pero, en la segunda de las ligullas de clasificación, no pudieron pasar de la tercera posición, lo que les abocaba a luchar por los puestos del noveno al duodécimo. Finalmente, consiguieron terminar undécimos, una buena plaza si se considera la amplia participación que está registrando este Nacional y el hecho de que todos los tenistas abordan además tanto la competición individual como de dobles.

De hecho, la segunda parte del torneo ya está en marcha y varios de los competidores naroneses se han situado en las rondas de octavos o cuartos de final, tanto en los grupos individuales como en los de dobles. En otros casos, ya se ha dado por concluida su presencia, como ocurre con la pareja formada por Estévez y Yáñez, que cayeron en segunda ronda. Su compañero Varela, que formará pareja con el asturiano Vesperinas, ha esquivado la fase previa y sigue adelante en el cuadro.

## NATACIÓN

# La travesía a la ría tomará la salida a las cuatro y media

## REDACCIÓN FERROL

La travesía a la ría ferrolana que lleva el nombre de Abelardo López tomará la salida a las cuatro y media de esta tarde desde el puerto de Ferrol —zona de la glorieta de A Malata— para los competidores de las distintas categorías. La prueba, que está incluida en el circuito autonómico de larga distancia, se desarrollará en un triángulo que tendrá distintas distancias según las categorías.

El club Marina Ferrol y el Patronato Municipal colaboran en la puesta en marcha de esta iniciativa, que este año alcanza su decimosexta edición. Recibirán trofeo los tres primeros de cada cuadro, así como los vencedores absolutos.